



Summer 2023 Recruitment Dates

Here is a general overview of the upcoming recruiting periods that students may be participating in during the Summer 2022. Students who have completed their 2L may participate in the structured recruitment processes for articling 2023-2024. Students who have completed their 1L may participate later this summer in structured recruitment processes for 2L summer 2023 positions.

2023-2024 Structured Articling Recruitment Timelines

Alberta (Calgary and Edmonton)

Application Deadline: Application deadlines are set by individual firms and may be as early as the beginning of May.

Interviews: Monday, June 6, 2022 to Monday, June 13, 2022

Communication of Offers: Tuesday, June 14, 2022 starting at 8:00 a.m. (MT)

Saskatchewan

Application Deadline: Friday, May 13, 2022 at 10:00 a.m. (CT)

Interviews: Tuesday, May 24, 2022 to Friday, May 27, 2022; second interviews Monday, May 30, 2022

Communication of Offers: Tuesday, May 31, 2022 starting at 10:00 a.m. (CT)

Manitoba (Winnipeg)

Application Deadline: Friday, May 13, 2022 at 12:00 p.m. (noon) (CT),

Communication of Time and Date of Interviews: Friday, May 27, 2022 between 10:00 a.m. and 2:00 p.m. (CT)

Interviews: Monday, June 6, 2022 at 8:00 a.m. to Tuesday, June 14, 2022 at 5:00 p.m. (CT)

Communication of Offers: Wednesday, June 15, 2022 starting at 2:00 p.m. (CT)

Other Ontario Locations

Application Deadline: Wednesday, May 18, 2022, at 5:00 p.m. (ET)

Interviews: No earlier than Wednesday, May 18, 2022, at 5:00 p.m. (ET)

Communication of Offers: No earlier than Thursday, June 2, 2022, at 5:00 p.m. (ET)

Ottawa



Application Deadline: Tuesday, May 31, 2022 at 5:00 p.m. (ET)

Interviews: Monday, June 13, 2022 to Wednesday, June 22, 2022

Communication of Offers: Thursday, June 23, 2022 starting at 8:00 a.m. (ET)

Vancouver

Application Deadline: Thursday, June 30, 2022 at 11:59 p.m. (PT)

Communication of Time and Date of Interviews: Friday, July 15, 2022 at 8:00 a.m. (PT)

Interviews: Monday, August 15, 2022 to Wednesday, August 17, 2022

Communication of Offers: Thursday, August 18, 2022 at 8:00 a.m. (PT)

Toronto

Application Deadline: Friday, July 8, 2022 at 5:00 p.m. (ET)

Communication of Time and Date of Interviews: Friday, July 22, 2022 at 8:00 a.m. (ET)

Interviews: Monday, August 8, 2022 to Wednesday, August 10, 2022

Communication of Offers: Wednesday, August 10, 2022, starting at 5:00 p.m. (ET)

Atlantic Canada (2024-2025)

Application Deadline: Friday, October 14, 2022 at 5:00 p.m. (ET)

OCI Date: Thursday, November 17, 2022 and Friday, November 18, 2022

Structured Recruitment for 2L Summer 2023 positions

Toronto

Application Deadline: Monday, July 25, 2022 at 5:00 p.m. (ET)

OCI Date: Thursday, October 13, 2022

Interviews: Monday, November 7, 2022 to Wednesday, November 9, 2022

Communication of Offers: Wednesday, November 9, 2022 at 5:00 p.m. (ET)

London (Winter)

Application Deadline: Monday, January 16, 2023 at 5:00 p.m. (ET)

Communication of Time and Date of Interviews: Thursday, January 26, 2023, starting at 8:00 a.m. (ET)

Interviews: Monday, February 6, 2023 to Wednesday, February 8, 2023

Communication of Offers: Thursday, February 9, 2023, starting at 8:00 a.m. (ET)



Ottawa General (Winter)

Application Deadline: Thursday, January 19, 2023 at 5:00 p.m. (ET)

OCI Date: Wednesday, February 8, 2023 and Thursday, February 9, 2023

Interviews: Monday, February 13, 2023 to Wednesday, February 22, 2023

Communication of Offers: Friday, February 24, 2023 at 8:00 a.m. (ET)

Ottawa IP (Fall)

Application Deadline: Tuesday, October 11, 2022 at 1:00 p.m. (ET)

Interviews: Thursday, October 20, 2022 to Wednesday, October 26, 2022

Communication of Offers: Thursday, October 27, 2022 at 8:00 a.m. (ET)

Vancouver

Application Deadline for Joint OCI Program: Monday, August 8, 2022 at 5:00 p.m. (ET)

Application Deadline for Employers not participating in OCI program: Wednesday, August 31, 2022 at 11:59 p.m. (PT)

Interviews: Monday, October 24, 2022 to Wednesday, October 26, 2022

Communication of Offers: Thursday, October 27, 2022 at 8 a.m. (PT)

Calgary

Application Deadline for Joint OCI Program: Monday, August 8, 2022 at 5:00 p.m. (ET)

Application Deadline for Employers not participating in OCI program: Varies by employer

Interviews: Monday, October 3, 2022 to Friday, October 14, 2022

Communication of Offers: Friday, October 14, 2022 at 2 p.m. (MT)

Atlantic Canada

Application Deadline: Friday, October 14, 2022 at 5:00 p.m. (ET)

OCI Date: Thursday, November 17, 2022 and Friday, November 18, 2022



Échéanciers de recrutement été 2023

Voici un aperçu général des périodes de recrutement à venir, auxquelles il est possible que les membres de la population étudiante participent pendant l'été 2022. Les étudiant-es qui ont terminé leur 2^e année participeront aux processus de recrutement structurés de stagiaires pour 2023-2024. Les étudiant-es qui ont terminé leur 1^{ère} année participeront plus tard cet été à certains processus de recrutement structurés pour des postes d'été 2023.

2023-2024 échéanciers de recrutement structuré de stagiaires

Alberta (Calgary et Edmonton)

Date limite pour déposer sa candidature : Les dates limites pour soumettre les demandes sont fixées individuellement, par chacun des cabinets et elles pourraient être fixées aussi tôt que le début du mois de mai.

Entrevues : du lundi 6 juin au lundi 13 juin 2022

Communication des offres : le mardi 14 juin 2022 à partir de 8 h (HR)

Saskatchewan

Date limite pour déposer sa candidature : le vendredi 13 mai à 10 h (HC)

Entrevues : du mardi 24 mai au vendredi 27 mai 2022; deuxièmes entrevues le lundi 30 mai 2022

Communication des offres : le mardi 31 mai 2022 à partir de 8 h (HC)

Manitoba (Winnipeg)

Date limite pour déposer sa candidature : le vendredi 13 mai 2022 à 12 h (midi) (HC)

Communication de l'heure et de la date des entrevues : le vendredi 27 mai 2022 entre 10 h et 14 h (HC)

Entrevues : du lundi 6 juin 2022 à 8 h au mardi 14 juin 2022 à 17 h (HC)

Communication des offres : le mercredi 15 juin 2022 à partir de 14 h (HC)

Ontario - Autre

Date limite pour déposer sa candidature : le mercredi 18 mai 2022 à 17 h (HE)

Entrevues : Pas avant le mercredi 18 mai 2022 à 17 h (HE)

Communication des offres : Pas avant le jeudi 2 juin 2022, à 17 h (HE)

Ottawa



Date limite pour déposer sa candidature : le mardi 31 mai 2022 à 17 h (HE)

Entrevues : du lundi 13 juin 2022 au mercredi 22 juin 2022

Communication des offres : le jeudi 23 juin 2022 à partir de 8 h (HE)

Vancouver

Date limite pour déposer sa candidature: le jeudi 30 juin 2022 à 23 h 59 (HP)

Date de la communication de l'heure et de la date des entrevues : le vendredi 15 juillet 2022 à partir de 8 h (HP)

Entrevues : du lundi 15 août au mercredi 17 août 2022

Communication des offres : le jeudi 18 août à partir de 8 h (HP)

Toronto

Date limite pour déposer sa candidature : le vendredi 8 juillet 2022 à 17 h (HE)

Date de la communication de l'heure et de la date des entrevues : le vendredi 22 juillet 2022 à partir de 8 h (HE)

Entrevues : du lundi 8 août au mercredi 10 août 2022

Communication des offres : le mercredi 10 août 2022 à partir de 17 h (HE)

Provinces de l'Atlantique (2024-2025)

Date limite pour déposer sa candidature : le vendredi 14 octobre 2022 à 17 h (HE)

Date des ESLC : le jeudi 17 novembre 2022 et le vendredi 18 novembre 2022

Recrutement structuré de 2^e année pour postes d'été 2023

Toronto

Date limite pour déposer sa candidature : le lundi 25 juillet 2022 à 17 h (HE)

Date des ESLC : le jeudi 13 octobre 2022

Entrevues : du lundi 7 novembre 2022 au mercredi 9 novembre 2022

Communication des offres : le mercredi 9 novembre 2022 à 17 h (HE)

London (Hiver)

Date limite pour déposer sa candidature: le lundi 16 janvier 2023 à 17 h (HE)

Date de la communication de l'heure et de la date des entrevues : le jeudi 26 janvier 2023 à partir de 8 h (HE)

Entrevues: du lundi 6 février au mercredi 8 février 2023



Communication des offres: le jeudi 9 février 2023 à partir de 8 h (HE)

Ottawa Général (Hiver)

Date limite pour déposer sa candidature: le jeudi 19 janvier 2023 à 17 h (HE)

Date des ESLC: le mercredi 8 février 2023 et le jeudi 9 février 2023

Entrevues: du lundi 13 février 2023 au jeudi 22 février 2023

Communication des offres: le vendredi 24 février 2023 à 8 h (HE)

Ottawa PI (Automne)

Date limite pour déposer sa candidature: le mardi 11 octobre 2022 à 13 h (HE)

Entrevues: du jeudi 20 octobre 2022 au mercredi 26 octobre 2022

Communication des offres: le jeudi 27 octobre 2022 à 8 h (HE)

Vancouver

Date limite pour déposer sa candidature aux ESLC combinées: le lundi 8 août 2022 à 17 h (HE)

Date limite pour déposer sa candidature aux employeurs qui ne participent pas aux ESLC: le mercredi 31 août 2022 à 23 h 59 (HP)

Date des ESLC combinées: le jeudi 12 septembre 2022

Entrevues: du lundi 24 octobre 2022 au mercredi 26 octobre 2022

Communication des offres: le jeudi 27 octobre à 8 h (HP)

Calgary

Date limite pour déposer sa candidature aux ESLC combinées: le lundi 8 août 2022 à 17 h (HE)

Date limite pour déposer sa candidature aux employeurs qui ne participent pas aux ESLC: varie selon l'employeur

Date des ESLC combinées: le jeudi 12 septembre 2022

Entrevues: du lundi 3 octobre 2022 au vendredi 14 octobre 2022

Communication des offres: le vendredi 14 octobre 2022 à 14 h (HR)

Provinces de l'Atlantique

Date limite pour déposer sa candidature : le vendredi 14 octobre 2022 à 17 h (HE)

Date des ESLC : le jeudi 17 novembre 2022 et le vendredi 18 novembre 2022